

ブルーンスター



この学年通信の名前は2組の■さんが考えてくれました。この青学年が星のように輝き、学校を引っ張っていただけますように。そしてブルーンスターはメインの花ではなくて、脇役的な存在。輝くだけではなく、裏でも支えていける学年になりますように…。花言葉は「信じあう心」。クラスメイトを信じながら、行事や受験に向かって進んでいけますように…という思いが込められています。



秋雨前線なのか、肌寒い雨が増えてきた。合羽を着ていても、冷たい雨が入ってくる。今の合羽を着るようになって約10年。そろそろ買い替えるか…結構高い…

来週の予定



日	曜	学校行事等	持ち物・提出物
14	月	スポーツの日	
15	火	50分授業×6 ①任命式・後期活動方針発表会 ⑥合唱練習	白衣 iPad 面接カード
16	水	50分授業×5 ⑤合唱練習 避難訓練 <u>中間テストテスト答案</u>	
17	木	50分授業×6 「よむYOMUワークシート」配信 区芸能祭音楽祭① 給食後保健室閉鎖 <u>三者面談希望調査締切</u> ⑥合唱練習	
18	金	50分授業×6 区芸能祭音楽祭② ⑥合唱練習	白衣持ち帰り

※ 15日（火）から合唱練習が始まります。実行委員を中心に頑張ってください！！練習会場への移動、練習時間の厳守など3年生らしい姿を。

なお、今年度より第1体育館・第2体育館・音楽室での練習は20分間で2回ずつ設定されています。開始時間で入場、終了時間は退出完了です。入退室で不公平さが出ないように気をつけるように。

※ 16日（水）には素点確認を行うので、中間テストの答案を忘れずに持参するように！！

※ 17日（木）は三者面談希望調査の提出締切です。提出忘れの無いように。

10月第3週の時間割 文化祭の合唱練習開始に伴い、時間割が変更になっています！！

1組	10/14月	10/15火	10/16水	10/17木	10/18金
1	スポーツの日	任命式	社会	社会	社会
2		英語	理科	体育	理科
3		体育	英語	数学	美術
4		国語	音楽	技術	国語
5		技術	合唱練	英語	数学
6		合唱練	×	合唱練	合唱練
3組	10/14月	10/15火	10/16水	10/17木	10/18金
1	スポーツの日	任命式	理科	体育	英語
2		社会	国語	英語	美術
3		理科	家庭	社会	数学
4		技術	社会	数学	社会
5		数学	合唱練	理科	国語
6		合唱練	×	合唱練	合唱練

2組	10/14月	10/15火	10/16水	10/17木	10/18金
1	スポーツの日	任命式	社会	理科	理科
2		英語	社会	家庭	国語
3		社会	英語	数学	社会
4		体育	国語	体育	美術
5		理科	合唱練	英語	数学
6		合唱練	×	合唱練	合唱練
4組	10/14月	10/15火	10/16水	10/17木	10/18金
1	スポーツの日	任命式	国語	家庭	英語
2		社会	社会	英語	社会
3		体育	理科	体育	数学
4		理科	美術	数学	理科
5		数学	合唱練	社会	技術
6		合唱練	×	合唱練	合唱練

※ 太字網掛けの社会は千草先生の社会になります。普通の社会は深谷先生の社会です。

提出物確認 大切な書類の遅れが無いように！！

今後も様々な提出物が続きます。手遅れにならないように、期日を守って提出してください。

- | | | |
|-------|----------------|-----------|
| 【宿題】 | ・面接練習カード | 10/15 (火) |
| | ・Canvas P33~36 | 10/15 (火) |
| 【提出物】 | ・三者面談日程希望 | 10/16 (水) |
| | ・調査書記載事項 | 10/21 (月) |
| | ・進路希望調査 | 10/21 (月) |

活躍シリーズ(`ー´)ノ

後期専門委員の紹介 締めくくりの後期 みんな宜しく！！ 敬称略

	学級委員	生活委員	整美委員	保健委員	図書委員	放送委員	給食委員
1組							
2組							
3組							
4組							
6組							

江戸川北納税貯蓄組合連合会「税についての作文」

表題にあるように、中学生対象の「税についての作文」で、下記の二人の作品が優秀賞に選ばれたので紹介します。どこかの号で紹介できたらいいなあ。

- | | | | |
|--------------------|----|--|----|
| 【江戸川北納税貯蓄組合連合会優秀賞】 | 1組 | | さん |
| | 2組 | | さん |

学年主任のつぶやき

告知を忘れていたけれど、今週からは衣替え。週末になるにつれて冬服を着てくる人、ネクタイやリボンを着けている人もちらほら。そろそろエアコンもつけなくて大丈夫な陽気。まだまだ昼間は汗ばむことがあるけれど、朝晩はしっかり冷え込む秋。風邪などひかぬようにお気をつけあそばせ。今週は中間テストのテスト返却が各教科で行われた様子。自分の得点を見て笑顔もあれば涙も。こればかりは自分の努力に見合った結果しか望めない。これは時間だけかければいいというものではないのかも。随分と頑張っている、中々結果に繋がらないという人もいるようだけれど、勉強の方法を見直すことも必要なのかもしれないですよ。あとは集中力だろうか。東京大学の生徒に実施したアンケートには、中高生時代にどんな風に勉強していたかと聞くと、家族がいるリビングで勉強していた…とか、音楽やラジオを聴きながら勉強していた…なんて言う人がかなりの割合でいたそうです。たまたまですが、自分も高校受験の勉強はラジオを聞きながらやってきました。自分の場合は、家族のいびきや寝言（夜中に突然笑いだす姉…マジで怖かった）を遮断するためにヘッドホンをしていたのだけど、東京大学の学生曰く、自分の周りに家族がいたり、雑音があっても集中して勉強できたと言います。今からそうしてみたらとは言いませんが、だらだらと時間だけかけるのではなく、1時間半勉強したら10分休憩とか、そメリハリをつけて勉強したらどうでしょう。東京大学の生徒さんが言うように、集中力を欠いた勉強は効果が少ないものです。過ぎた結果に一喜一憂するのではなく、これからでも変えられる時間を大切に。3連休が明けた15日（火）は期末考査の1か月前。文化祭もあるけれど、自分のすべきことを忘れずに！！